

# *Les principales figures de l'athlétisme cubain participeront à 20 compétitions en 15 pays*

---



Les principales figures de l'athlétisme cubain, participeront à environ 20 compétitions dans 15 pays, les yeux tournés vers les Jeux Panaméricains de juillet au Canada.

La première incursion compétitive de l'athlétisme, débute le 26 avril dans la ville des Moines, aux États-Unis où la championne du monde de Sopot, la perchiste Yarisley Silva,

Le chef Technique de la commission nationale , Daniel Osorio, a informé à la presse que les athlètes cubains assisteront aux dix premières phases de la Ligue Diamant et les meetings du circuit des Caraïbes et du Canada, en plus du Championnat du Monde de Beijing en août.

Il a indiqué que les principaux athlètes sont en bonne forme et ils ont commencé des bases d'entraînement dans plusieurs endroits du Mexique tels que Traxcala, Puebla et le District Fédéral alors que les sprinteurs s'exercent à Kingston en Jamaïque.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51048-les-principales-figures-de-lathletisme-cubain-participeront-a-20-competitions-en-15-pays>



**Radio Habana Cuba**